



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS RESUELVE

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Reconocimiento Público* a Agustín Boutet quien obtuvo la medalla de bronce en la Olimpiada Internacional de Química que se realizó en Arabia Saudita. El certamen comenzó el 21 de julio y el equipo argentino del cual él forma parte se consagró con dos medallas de bronce y una mención de honor.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Gisel Mahmud
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Este proyecto de resolución tiene por objeto resaltar y reconocer el esfuerzo, la perseverancia y los valores de el joven santafesino Agustin Boutet, puesto en juego para alcanzar el resultado obtenido en las Olimpiadas de Química de Arabia Saudita donde obtuvo una medalla de bronce , lo que destaca su su gran capacidad en el desarrollo científico. Felicitamos a través de él, a todas y todos los jóvenes que con tanto esfuerzo y estudio y dedicación pueden llevar adelante sus sueños, dejando a la provincia muy bien representada. Agustín oriundo de la ciudad de Sunchales, transitó sus estudios en EETP N° 279 " Teniente Benjamin Matienzo". Después de mucho esfuerzo y preparación, logró aprobar dos exámenes obteniendo una puntuación de 80,65 por ciento lo que le permitió integrar el grupo olímpico que se presentó en Arabia Saudita representando nuestro país.

Entendemos esto como un gran logro de la escuela pública y un gran impulso para quienes día a día quieren desarrollarse en las ciencias, por eso amerita otorgar el diploma de reconocimiento público de esta Cámara con las felicitaciones correspondientes.

Es un honor poder contar con la representación de estas juventudes que lleva por estandarte la apuesta al conocimiento y, en particular, es nuestra intención destacar la participación del santafesino en tan importante evento a nivel mundial.

Esta banca destaca como sumamente valioso seguir apostando y acompañando a los y las jóvenes de la provincia.

Por todo lo aquí expuesto agradecemos y distinguimos a Agustin Boutet, por ser un orgullo para la provincia al representar un ejemplo y un honor para Santa Fe tener exponentes estudiantiles en competencias mundiales donde los logros en su disciplina trascienden convirtiéndose en motivación para el semillero de jóvenes.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Gisel Mahmud
Diputada Provincial